

El sur de la UE impulsa una gestión migratoria compartida

España y Grecia son candidatas a albergar alguno de los centros a los que se enviaría a las personas llegadas a las zonas con mayor afluencia

CLAUDI PÉREZ / LUCÍA ABELLÁN
Bruselas
La cumbre de la UE arrancó ayer en Bruselas con un principio de acuerdo para rebajar las tensiones que han enfrentado en las últimas semanas a los Veintiocho sobre el desafío migratorio. Los países mediterráneos —Francia, España, Grecia, Malta e incluso Italia, que había amenazado con bloquear la reunión— promovie-

ron un pacto para compartir la gestión de los flujos migratorios. La idea sería impulsar la creación de centros a los que deberían ser transferidos los migrantes llegados a Europa para evaluar si son refugiados o irregulares (que podrían ser devueltos a sus países de origen). Ese plan

contempla que algunos países, voluntariamente, acepten acoger algunos de estos nuevos centros para desatascar la situación en Italia y Alemania. España y Grecia, según las fuentes consultadas, son firmes candidatas a albergar esos centros. La iniciativa tendría “pleno apoyo de la UE”, según el

borrador provisional que anoche negociaban los Veintiocho.

El compromiso supone un balón de oxígeno para el Gobierno de Angela Merkel, que amenaza con romperse por la presión de sus socios bávaros y provocar un cataclismo de alcance continental. El principio de acuerdo también contribuye a rebajar las presiones del Gobierno italiano.

El infernal regreso a Libia

PÁGINA 4

PÁGINAS 3 Y 4

Rato y Bosé entran en la lista de grandes morosos con Hacienda

Constructoras y promotoras copan la lista de 4.315 deudores de más de un millón

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid**
El exvicepresidente del Gobierno Rodrigo Rato y Miguel Bosé son dos de los nuevos morosos de más de un millón de euros que figuran en la lista publicada por la Agencia Tributaria y que suman una deuda total de 15.300 millones. La relación de empresas la copan constructoras o inmobiliarias. También se incluyen clubes de fútbol como el Recre, el Hércules o el Racing. PÁGINAS 40 Y 41

Francisco elige a 14 cardenales para afianzar una cúpula eclesial a su medida

DANIEL VERDÚ, **Roma**
El Papa designó ayer 14 nuevos cardenales en el quinto consistorio de su pontificado. Los nombramientos marcan varias tendencias claras: se reduce el peso de Europa, crecen las periferias sociales y territoriales y se refuerza la importancia de la Iglesia española, que gana dos puestos en el colegio cardenalicio. Con los nuevos nombramientos ya son mayoría los purpurados nombrados por Francisco, que va configurando de esta forma una cúpula eclesial a su medida. PÁGINA 7

ADEMÁS

Podemos y PSOE se enfrentan por el candidato para RTVE P16



MULTITUDINARIO CIERRE DE CAMPAÑA DE LÓPEZ OBRADOR. Andrés Manuel López Obrador, candidato de la izquierda mexicana y gran favorito para las presidenciales del domingo, se dio el miércoles un baño de masas en el Estadio Azteca de la capital. / MÓNICA GONZÁLEZ PÁGINA 9

Torra complica la distensión con Cataluña impulsada por Sánchez

M. NOGUER / C. S. BAQUERO
A. MARS, **Madrid / Washington**
En contra de la política de distensión propiciada por el Gobierno socialista, el *president* Quim Torra trata de demostrar que la situación política en Cataluña está lejos de la normalización. Torra protagonizó la noche del miércoles un incidente en Washington al plantar en un acto al

embajador español, Pedro Morenés, después de que este le acusara en público de mentir por asegurar al auditorio que en España había “presos políticos, represión y exiliados”. La tensión fue tal que los organizadores del festival de cultura catalana que motivó el viaje de Torra suspendieron ayer los discursos inaugurales de ambos. PÁGINAS 14 Y 15



El Pórtico de la Gloria recobra su colorido original P23

rusia2018

Colombia pasa a octavos con otro gol de Yerry Mina

Japón se clasifica por tener menos tarjetas que Senegal

La complacencia pasó factura a la campeona Alemania